

Sujet : [INTERNET] parc éolien des portes de champagne

De : >

Date : 24/11/2022 à 09:18

Pour : ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Bonjour,

nous voilà pour la troisième fois assaillis par des promoteurs éoliens qui avaient été rejetés par la population lors de leur deuxième confrontation pour une seconde présentation de projet. Malgré le refus de la population, les voilà de nouveau à l'attaque. mais cette fois ci le passage est en force, pas de consultation de la part des promoteurs, juste des documents promotionnels, publicitaire, et en plus mensongers affichant des annonces de production qui ne correspondent pas à celles des documents officiels.

Pour ce qui est d'une consultation avec la population, 131 signatures en opposition à ce projet sur 209 habitants a été présentée par la PLSF, un mépris de la part de ces promoteurs envers la population se fait ressentir, n'oublions pas 3 éoliennes ont déjà fait l'objet d'un refus par le préfet il y a 10 ans.

Il y a dix ans, la biodiversité, oiseau chauve-souris, ont permis de faire annuler l'installation de ces trois éoliennes.

Tout laisse à penser, que si de ce nouveau projet est permis, ce serait grâce aux premières éoliennes qui ont fait le ménage dans l'environnement. Il est peut-être temps d'ouvrir les yeux. d'autant plus que celles proposées dans ce nouveau projet sont plus imposantes donc plus dévastatrices.

Il en va s'en dire qu'au de la taille de ces machines, de nouvelles nuisances sonores, visuelles, dangereuses pour la biodiversité, vont apparaître.

Je suis né dans ce village de campagne qui comme son nom l'indique est signe de tranquillité, or depuis quelque temps des irresponsables, au détriment de sommes colossales, se permettent de détériorer cette environnement qui est le nôtre. Si j'avais eu besoin de m'installer au bord d'une zone industrielle, je ne serai venu à la campagne, alors respecter l'avis des gens en générale et je vous demande que ce projet n'aboutisse pas de nouveau.

Il me semble que le territoire national est assez vaste et qu'il y a d'autres endroits moins néfaste à la population ou ces projets pourraient voir le jour, notre département est assez surchargé en éolienne. Je peux vous proposer un endroit si vous le souhaitez, en mer au Touquet en face de la maison présidentielle.

Cordialement